

Dernière journée de la visite pastorale du Prélat au Canada

Un bref résumé du dernier jour passé à Montréal par Mgr Ocáriz lors de sa visite pastorale au Canada et aux États-Unis

2019-08-18

Lundi 19 août

Le lundi 19 août, le Père a eu plusieurs rencontres avec des membres de la Prélature au cours desquelles il a affirmé que les jeunes

familles sont une grande source d'espérance pour l'Église. Après avoir entendu interpréter une chanson, il a rappelé comment saint Josemaria priait parfois en écoutant des chansons portant sur l'amour humain et la joie.

En début de soirée, il a bénit les membres de l'Opus Dei séjournant avec lui au Manoir avant de partir pour l'aéroport de Montréal pour prendre le vol de 21 h 30 à destination de Londres, puis de Madrid.

- *Restez au courant sur les plus récents événements du voyage pastoral du Prélat au Canada, à travers Twitter.*
-

journee-de-la-visite-pastorale-du-prelat-
au-canada/ (2026-02-03)